



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

COMUNICADO 733

ELECCIÓN DEL PRIMERO DE JUNIO, HARÁ POSIBLE UN PODER JUDICIAL MÁS JUSTO Y HONESTO: DIP. ANGÉLICA PEÑALOZA

- **Invita a la población a salir a votar en esta elección.**
- **” La justicia no puede seguir siendo privilegio de unos cuantos”**

Mexicali, B.C., martes 27 de mayo de 2025.- Con la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se avanzará hacia un sistema judicial más justo, honesto y cercano a las necesidades del pueblo, sostuvo la diputada Norma Angélica Peñaloza Escobedo al invitar a la población a salir a votar este primero de junio.

La legisladora morenista, en un posicionamiento leído en tribuna del Congreso del Estado de Baja California dijo que “durante décadas, el Poder Judicial fue secuestrado por una élite privilegiada que respondía a intereses ajenos al pueblo. Magistrados y Jueces eran designados en lo oscuro, entre cúpulas, sin consultar a la gente, protegiendo a corruptos y frenando las transformaciones profundas que el país exige”. Este primero de junio, agregó, “acabamos con ello”.

“Hoy defendemos un principio esencial que nos dejó como legado el expresidente de la República, Andrés Manuel López Obrador “El Pueblo pone y el Pueblo Quita.” La justicia no puede seguir siendo privilegio de unos cuantos, sino un derecho accesible, transparente y popular”, puntualizó.

Con la elección directa de jueces y magistrados, avanzamos hacia un sistema judicial más justo, honesto y cercano a las necesidades del pueblo, abundó.

Mencionó que “este domingo 1º de junio, el pueblo de México hará historia una vez más. En un acto sin precedentes, la ciudadanía ejercerá su derecho soberano para elegir de manera libre y democrática, a Ministros, Ministras, Magistradas, Magistrados, Jueces y Juezas que integrarán la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como a Magistradas, Magistrados, Jueces y Juezas del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Baja California, “esta elección, remató, representa un paso decisivo en la consolidación de la Cuarta Transformación”.